



# Enrique Vargas del Villar, líder, rumbo a 2023

Según últimas encuestas, el diputado local sigue siendo favorito para encabezar alianza "Vamos por el Estado de México"

Karina Rocha

**D**e camino al proceso electoral de 2023 en el Estado de México, durante varias semanas, diversas encuestadoras se han dado a la tarea de "bombardear" a los mexicanos en torno a sus preferencias electorales, tanto sobre partidos políticos como aspirantes a la *gubernatura de la entidad mexiquense*.

Es así como esta semana, la *encuestadora Electoralia* destaca los resultados que refieren a su ejercicio más reciente rumbo a 2023 en el *Edomex*, colocando al diputado **Enrique Vargas del Villar** a cinco puntos de la actual titular de la *SEP*, **Delfina Gómez**, quien encabeza la lista, al ubicarse con *20 % de la preferencia*.

Por otro lado, *Massive Caller* resalta que **Enrique Vargas del Villar**, sigue siendo la mejor opción para encabezar la alianza "Vamos por el Estado de México", conformada por **PRI-PAN-PRD**

Sin embargo, la diferencia en cuanto a intención de voto entre *Morena* y la alianza "Vamos por el Estado de México", encabezada por **Vargas del Villar** se estrecha, ya que actualmente es de *37.3 y 35.2 por ciento*, respectivamente, es decir solo dos puntos de diferencia.

Aún así, el líder de los diputados del PAN en el Congreso local, **Enrique Vargas del Villar**, se mantiene como el político mexiquense mejor posicionado para encabezar la tan mencionada alianza, con garantía de triunfo.

Este sondeo indica que, sobre la intención de voto para elegir gobernador del Estado de México, a pregunta sobre, *¿quién de las siguientes personas cree que debería ser el candidato de la coalición PAN, PRI, PRD?* **Enrique Vargas** se alza con la primera posición con 32.9 por ciento, seguido de **Alejandra del Moral**, **Ana Lilia Herrera** y **Ricardo Aguilar** con *16.3; 11.4 y 8.1 por ciento*, respectivamente, por lo que el panista es la primera opción para encabezar la triada **PRI-PAN-PRD** rumbo a la elección de 2023.

La encuesta, difundida el pasado **25 de julio de 2022**, expone el resultado del seguimiento realizado por varios días a los posibles aspirantes a la gubernatura, del cual **Enrique Vargas** se mantu-

vo en la primera posición, ratificando las preferencias de los aliancistas que ya había sido publicada en encuestas anteriores, como la de junio. Con respecto a los morenistas que, asimismo, buscarán ir a la elección de *gobernador del Estado de México*, la diferencia entre la preferida de *Morena*, **Delfina Gómez Álvarez** y **Vargas del Villar**, se redujo al menos dos puntos porcentuales.

En torno a la pregunta: por qué partido o candidato o votaría usted, la preferencia ubica a **Delfina Gómez Álvarez** en primer lugar con el 36 por ciento en la intención de voto, seguida de **Enrique Vargas del Villar** con 31.9, es decir, 4 puntos escasos por debajo de la morenista.

**Vargas del Villar** al ser el mejor posicionado para encabezar la alianza "Vamos por el Estado de México", también es el más competitivo para enfrentar a la persona que iría al frente de *Morena*, que, de acuerdo a esta medición, sería la secretaria de Educación, **Delfina Gómez Álvarez**, con quien prácticamente se mantiene en empate técnico.

Cabe comentar que, pese a las expectativas de triunfo sobre el aspirante albiazul a la gubernatura del Estado de México, **Enrique Vargas del Villar**, como posible cabeza de la alianza "Vamos por el Estado de México", el líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, **Alejandro Moreno**, insiste en que debe ser un priista el que lidere la coalición en el Estado de México, pues, asegura, el PRI es el partido con mayor competitividad y rentabilidad política para ganar la elección; y que, de no llegar a acuerdos, cada partido deberá competir por su lado.

Encaprichado, al igual que el **gobernador Alfredo del Mazo Maza**, insiste en que el PRI podría ir solo a la contienda cuando, tras los escándalos que envuelven al dirigente nacional, lo más que les espera es desprestigio y repudio de la militancia mexiquense priista a la que han hecho a un lado para tomar decisiones importantes rumbo a 2023.

Aseguró que se mantiene el esfuerzo por construir acuerdos y consensos en coaliciones electo-



rales, legislativas y de gobierno "...nosotros seguiremos trabajando para construir la coalición en el Estado de México, es un tema de competitividad, es un tema de rentabilidad y está claro que el partido tiene una presencia muy importante, pero la militancia del PAN y el PRD son fundamentales también en este acuerdo para ir con una mayor posibilidad clara de volver a ganar el estado de México", acentuó Moreno Cárdenas.

En lo que a los resultados de las últimas encuestas que se han llevado a cabo en el Estado de México, **en entrevista para unomásuno y Diario Amanecer de México, Enrique Vargas del Villar** asegura que, si bien es cierto que todas las encuestadoras merecen respeto, todas cuestan trabajo, pero, dice, "**mi mejor encuesta es mi trabajo, yo sigo trabajando y lo seguiré haciendo**".



